Hanse- und Universitätsstadt

Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirates Südstadt vom 03.09.2020

7 Vorstellung des Projektes Discgolf Parcours im Kringelgrabenpark

Herr Block, Endzonis Ultimate Frisbee e. V., stellt vor Beginn seiner Präsentation die Sportart Discgolf kurz vor.

Die ungewöhnliche Sportart erfreut sich auch in anderen Ländern, wie zum Beispiel den USA und Skandinavien, großer Beliebtheit, da sie von Groß und Klein ohne viel Aufwand in der Natur stattfindet. In Rostock gibt es bereits einen Parcours im Barnstorfer Wald, der sehr gut angenommen wird. Mit dem vorgestellten Projekt, welches auf Anregung und in Zusammenarbeit mit dem Stadtteil- und Begegnungszentrum "Heizhaus" (SBZ) entsteht, wird der 3. Discgolfparcours in MV entstehen. Vorteilhaft sei hier, das Klientel ist schon vorhanden und die Erreichbarkeit sehr gut. Gemeinsam mit dem Amt für Stadtgrün, Naturschutz und Landschaftspflege wurde ein Entwurf für einen Parcours aus kurzen Bahnen entwickelt, der sowohl für Einsteiger als auch, auf Grund des eingebundenen Baumbestandes, für Profis geeignet ist. In einem Praxistest wurde festgestellt, dass die Bahnen gut überschaubar sind und ein minimales Risiko für Passanten darstellen. Wie in jeder Sportart im Freien, habe gegenseitige Rücksichtnahme immer erste Priorität. Dahingehend sei es bisher im Barnstorfer Wald nie zu Problemen gekommen.

Für die zu erwartenden Kosten von ca. 6000,-€ für die Anschaffung der Körbe, wurde ein Antrag bei der OSPA- Stiftung gestellt. Sollte der Antrag nicht befürwortet werden, hofft man auf Unterstützung durch die Stadt aus Haushaltsmitteln für 2022, den Ortsbeirat sowie auf Spenden.

Die Discgolfer der Stadt Rostock haben schon ihre Bereitschaft erklärt, das Aufstellen der Körbe sowie das Anbringen der Karten zur Erläuterung, in Eigenleistung zu übernehmen. Erfahrungsgemäß sind die Folgekosten für die Wartung sehr gering, die Körbe gegen Vandalismus sicher.

Die Mitglieder stehen dem Projekt aufgeschlossen gegenüber und sprechen sich dafür aus, das Vorhaben gern aus Mitteln des zur Verfügung stehenden Budgets unterstützen zu wollen. Es wird um rechtzeitige Rückmeldung durch den Verein gebeten, sollte die Unterstützung benötigt werden.

Am 27.09.2020, 15:00 Uhr ist eine Begehung mit dem Amt für Stadtgrün, Naturschutz und Landschaftspflege vorgesehen, um künftige Standorte für die 7 Körbe auszuwählen. Interessenten sind gern eingeladen daran teilzunehmen. Treffpunkt ist 15:00 Uhr am SBZ "Heizhaus".

Die Präsentation ist dieser Niederschrift als Anlage angefügt.

2020/OB12/010 Seite: 1/1